

## La Clínica Centro Dental Castelar se renueva para ofrecer los mejores servicios y comodidad a sus pacientes

25/05/2021



Los doctores al frente del centro son Pablo Andújar, Raquel Gómez, M<sup>º</sup> Dolores González, Laura Gómez y Luis Gómez.

La Clínica Centro Dental Castelar ha sido renovada por completo para ofrecer los mejores servicios a sus pacientes, pues si algo tienen claro es que es esencial ofrecer la mayor comodidad y que quien confíe su salud en ellos reciba las mejores atenciones.

El centro, de cuatro plantas, ha sido totalmente renovado pero manteniendo su esencia. Nunca ha sido una clínica al uso, y con esta actuación han afianzado esta idea. Así, han fusionado el ya diseño moderno del edificio con la naturaleza, con toques minimalistas y luz natural.



La sedación ha conllevado la habilitación de un nuevo espacio, doando lugar a una gran instalación para ofrecerla a sus clientes.

En la planta baja han instalado una recepción, lo que permite abrir a la calle esta clínica que se encuentra en el corazón de Elda, junto a la Plaza Castelar. De esta forma, conectan las cuatro plantas y se centraliza la entrada y la atención, lo que les permite tener más espacio y comodidad para los pacientes.

Han sido dos años desde que comenzaron a planear el proyecto con PromoinSA, de trabajo y reuniones, pero el resultado ha sido el que querían, diseñado por **Enedediez Arquitectos** y llevado a cabo por **PromoinSA**, por lo que están muy satisfechos.



En la planta baja han instalado una recepción, lo que permite abrir a la calle.

Las **doctoras Laura y Raquel Gómez** han cogido las riendas de este negocio que iniciaron sus padres María Dolores y Luis hace 35 años en la calle María Guerrero, y que desde hace casi 18 se encuentra en este punto. Han tenido el lujo de ser formados por ellos y esto les ha permitido tener una gran experiencia, lo que ha convertido su clínica en un establecimiento de confianza gracias a su profesionalidad. Ahora mismo cuenta con un gran equipo, compuesto por siete médicos y 16 auxiliares, pero su esencia sigue siendo la de un **negocio familiar**.

La mejor prueba de su buen hacer es que al día pasan por la clínica numerosos pacientes para realizar algunos de sus múltiples servicios, lo que demuestra que es una clínica de confianza elegida por gran parte de la población.



El centro, de cuatro plantas, ha sido renovado pero manteniendo su esencia, su particularidad, que es el acero.

Esta es la clínica más completa de la zona, conformada por un equipo multidisciplinar que cubre todos los tratamientos relacionados con la odontología en un mismo centro con el fin de ofrecerle al paciente todas las comodidades posibles. Entre sus servicios están: ortodoncia mediante la técnica Invisaling, implantología de última generación, estética dental mediante carillas extrafinas de porcelana, blanqueamientos, etcétera.

Como novedad, este centro ha incluido la **estética facial** (hidratación y aumento labial, tratamiento del bruxismo con botox, PRFG plasma rico en plaquetas) para dar respuesta a una nueva necesidad de sus pacientes, pues requerían este tipo de servicios en una clínica de confianza. Sus servicios en esta rama son muy amplios y sus profesionales valoran al paciente sin compromiso.



Imagen de las nuevas instalaciones.

Destaca entre todos sus servicios su tratamiento de **sedación con óxido nítrico**, el llamado gas de la risa, pues no solo anestesia sino que además ayuda a evitar la ansiedad y los nervios que a veces genera ir al dentista. Sus pacientes quedan encantados con el resultado y con la sensación de bienestar que deja.



La clínica conecta las cuatro plantas y se centraliza en la entrada, lo que les permite tener mas espacio y comodidad para los pacientes.

La Clínica Centro Dental Castelar cuenta con la mejor aparatología, como el nuevo TAC de muy baja radiación que permite escanear la boca en 3D en las mismas instalaciones, lo que les permite realizar una planificación completa del tratamiento. De la misma forma cuentan con un escáner intraoral que evita tener que hacer los moldes con pasta, aportado más precisión y siendo más cómodo para el paciente.

Con esta renovación Centro Dental Castelar quiere agradecer a sus pacientes la confianza depositada en ellos durante tantos años.



El olivo instalado en sus instalaciones.